

“No nos regañen por ver tanta televisión

# Con la tele aprendemos”

Nelson Andrés Vivas Carrillo, 11 años.  
Estudiante de sexto del Colegio Luigi  
Pirandello

**Nelson Andrés ¿qué programas de televisión ves?**

Dragón Ball Z en el Canal Caracol, Franja Metro de Canal Capital, Aventuras en Pañales del Canal A, Sábados Felices y Ordóñez de la risa.

**¿Por qué te gusta Dragón Ball Z?**

Porque es una historieta que cuenta la vida de un niño llamado Gokú. Este niño viene de un planeta llamado Vejita de una raza poderosa denominada Saiyajin. A Gokú cuando pequeño lo mandaron para la tierra, después él cae en un valle y se encuentra con un anciano llamado San Gohán, quien lo entrena en las artes marciales hasta que muere en manos del mismo Gokú, convertido en una especie de Gorila gigantesco por efecto de la luz de la luna llena. El creció y la historia empieza a sus once años. Esta serie fue creada por Akira Toriyama y se transmite en muchos países de América y el mundo. Aquí en Colombia se transmite por el Canal 5 y por parabólica dos series (una es Dragón Ball y la otra Dragón Ball Z).

Algunos de sus personajes son: Gokú, Krilin, Bulma, Pícoro, Vegeta.

**¿Qué sensación te deja este programa?**

Este programa es de violencia, no le da a uno risa. Me intrigan esos poderes que muestran los personajes. Dragón Ball Z... me transmite violencia; pero también algo bueno, la violencia también puede ayudar a que uno se controle, a no pelear tanto.

**¿De dónde sacaste esta información de Dragón Ball Z?**

De la internet, en la dirección [www.telematic.edu.pe/users/daviddv/anime](http://www.telematic.edu.pe/users/daviddv/anime).

**Viendo esta historieta... ¿a qué te motivó?**

A comprar posters, rompecabezas y sacar información de internet sobre esta historieta.

**¿Consideras que a través de la televisión se aprende?**

¡Muchas veces! Porque no sólo leyendo se puede aprender. Con la tele se puede aprender del mundo y de lo que pasa a cada minuto, los acontecimientos nuevos.

**¿Te gustan los noticieros y cuáles acostumbras ver?**

Me gustan los noticieros de RCN y Caracol.



**¿Qué opinas acerca del programa Franja metro de Canal Capital?**

Allí muestran un metro y un mapa de Santa Fe de Bogotá, en donde tienen unos parques señalados y sillas de metro. La mayoría de niños llama para dar su opinión sobre el programa que se transmite en directo y también para jugar con su principal personaje Hugo.

**¿Quién es Hugo?**

Es un personaje que aporta también ideas al programa. El tiene divertidos juegos que le encantan a muchos niños. Uno de los problemas para comunicarse con Franja Metro es que la línea que anda ocupada a toda hora... porque muchos niños llaman...

**¿Por qué te gusta Aventuras en pañales?**

Porque es educativo. Estas aventuras muestran a unos bebés que hablan entre sí. Los papás no saben

que ellos hablan y pueden caminar, cuando les disgusta algo, lloran. Angélica, la prima de Tomy, (el protagonista) es más grande que ellos, tiene 4 o 5 años. Ella los molesta a cada rato, y ellos al final salen ganando y regañan a Angélica.

**¿Por qué dices que este programa es educativo?**

Porque Angélica dice que los bebés son bobos y tontos, que desde pequeños no le enseñan nada. Y entonces, como la mamá es rica, Angélica puede hacer lo que quiera.

Considero que es educativo porque en el programa demuestran que los bebés sí son inteligentes, contrario a lo que dice la prima de ellos.

**¿Te gustaría aprender viendo televisión en el colegio?**

Sí. Porque podría aprender más, sin que los profesores estén pidiendo materiales para comprar a cada rato. En cambio, se está más atento con la televisión, para aprender y conocer nuevas cosas. La televisión utiliza colores, dibujos, luces, movimientos y juegos.

En Canal Capital y Señal Colombia deberían pasar más programas educativos a través de los cuales se podría aprender mucho más que en el colegio. Por ejemplo, ahora Señal Colombia está mejor, transmiten buenos programas como el Rincón del cuento, no como antes que pasaban solo programas de puros ejercicios de números, para la gente que no iba a estudiar al colegio, muy aburrido esto.

A mí me gusta el Rincón del cuento porque pasan muchas historias y además enseñan a dibujar. Es muy bueno e interesante.

no e interesante.

**¿Qué le aconsejas a los padres y maestros?**

Que no nos regañen por ver tanta televisión. Porque la tele enseña muchas cosas educativas e interesantes.

**¿Te gustaría tener más canales de televisión?**

Sí. Para ver más canales de ciencia, dibujos animados, educación, deporte y películas de ficción.

**¿En el colegio utilizan las películas o la televisión?**

Los profesores utilizan películas de ciencia, vida, ecología e historia. El otro día vimos *El octavo día*, trataba de unos muchachos mongólicos. ■